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...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da Stefano - 16/05/2010 20:52
_____________________________________

Con la primavera ormai inoltrata, quest'anno più che mai mi son dedicato alla raccolta e
somministrazione di erbe prative ai miei pennuti. Ho sistemato nelle voliere, a mezz'altezza, delle
cassettine di plastica, quelle per la frutta, che settimanalmente riempo con tutte le varie erbe prative che
riesco a raccogliere. Inoltre per i soggetti in riporduzione integro al pastone mischiato al cous cous,
moooolto centocchio tritato. 
In questo mese si trovano in abbondanza il centocchio .... 

http://img192.imageshack.us/img192/2818/centocchioimg0435.jpg 

http://img340.imageshack.us/img340/1011/centocchioimg0439.jpg 

http://img190.imageshack.us/img190/5661/centocchioimg2158.jpg 

..la borsa del pastore... 

http://img295.imageshack.us/img295/5580/borsadelpastoreimg2166.jpg 

...il crispino... 

http://img94.imageshack.us/img94/7013/crispinoimg2160.jpg 

e, seminata per tempo, molta scagliola in spighe... 

http://img195.imageshack.us/img195/717/scagliolaspigheimg2521.jpg 

http://img522.imageshack.us/img522/5075/scagliolabisimg2526.jpg 

..tutte le infiorescenze le fornisco come detto sopra ai novelli ed adulti solo nelle voliere, ai riproduttori in
batterie fornisco oltre al centocchio tritato nel pastone un mazzetto di spighe di scagliola, come
nell'ultima foto!! 

Per concludere ecco un primo piano del miscuglio che preparo, grazie alle dritte di Askerix, che man
mano ho sempre cercato di personalizzare, con criterio, secondo le esigenze e le erbe a disposizione. 

http://img96.imageshack.us/img96/2551/pastoneimg0127.jpg 

circa due settimane fa ho scelto dei semi dal misto per esotici, ed ho seminato un centinaio di mq di
terreno, con miglio rosso, panico, scagliola e d un pò di tutto, la pioggia di questi giorni mi ha dato la
possibilità di concimare per bene la "piantaggione", speriamo bene!! 

ciao  
Stefano

============================================================================
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Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da massimoeusebi - 16/05/2010 23:16
_____________________________________

Ottimo servizio Stefano e che belle foto! 
L'alimentazione gioca un ruolo molto importante per i nostri dm,la natura è di fatto insostituibile,fornire
vegetali è fonte di grande ricchezza per i dm. 
Il fattore "sconosciuto" della crescita,legato all'alimentazione con centocchio,come riportato in una
precedente discussione,è sempre più tenuto in considerazione da molti allevatori,non solo di dm. 
Poco tempo fa un mio caro amico inglese,allevatore di canarini,mi raccontava che da alcuni anni,grazie
all'utilizzo del centocchio,ha riscontrato un netto miglioramento dello stato di salute dei suoi beniamini.

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da Stefano - 07/07/2010 18:10
_____________________________________

Grazie Massimo!! 
L'argomento forse non interessa più di tanto, comunque sto continuando a somministrare
settimanalmente tutta una varietà di erbe prative che adeso sono di stagione!!! 
Ciao 
Stefano

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da massimoeusebi - 07/07/2010 23:03
_____________________________________

Soluzione più che ottima,continua così,se ai la posibilità di fornire questi vegetali fai solo bene! 
Il tempo,sono sicuro ti darà ragione.

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da andreaferraris - 08/07/2010 00:39
_____________________________________

Vero Massimo e Stefano,una decina di giorni fa ho seminato la scagliola romagnola,ed ora è ancora allo
stato erboso,molto verde,vediamo che cosa nascerà!Se tutto va bene la somministrerò allo stato
lattiginoso,poi mi riorganizzeròa settembre per cercare di recuperare il maltolto(civetta)inserendo
qualche buon pezzo,per ora i dm si sono ripresi alla grande,comunque il tempo per recuperare ce nè in
abbondanza! questo lo definirei anno di transizione,e la voglia di ricominciare è tanta.

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da Stefano - 25/07/2010 18:05
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_____________________________________

L'estate è ormai inoltrata.  
Il centocchio, per lo meno dalle mie parti, orami non si trova più (a parte tritato e messo in buste nel
congelatore ;) ;) ) 
Invece quello che si trova in abbondanza sono la portulaca e tutta una varità di spighe ormai mature.
Quando le raccolgo orami non le scelgo più praticamente taglio tutto e faccio dei grandi fasci che lego
ed appendo in voliera, sembra quasi la mietitura del grano!!! 
Prossima volta vi proporro una foto ed un elenco delle erbe che maggiormente raccolgo in questo
periodo!! 
Ciao 
Stefano

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da massimoeusebi - 25/07/2010 18:57
_____________________________________

Niente di più salutare per i dm,pratico é estremamente utile. 
Non ci resta che aspettare il tu servizio fotografico. 
Grazie Stefano. ;)

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da marcoinzadi - 25/07/2010 22:55
_____________________________________

io non ho mai usato erbe di stagione.......trovo molto interessanti anche le spighe di scagliola,quando e
come si coltivano?nessuno ha mai provato a seminare il panico?

============================================================================

Re:...le erbe prative nella loro stagione...
Scritto da massimoeusebi - 26/07/2010 10:40
_____________________________________

Ottimo argomento,sarebbe un bene poterne parlare,vediamo chi ha fatto 
delle esperienze in materia.

============================================================================
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